## Laiendarsteller treten zweimal auf

An Ostermontag und am 6. April geht eine Komödie über die Bühne der Stadthalle. Ein Koffer voller Geld stiftet Verwirrung.

**Marktleuthen** – Die Theatergruppe des Kultur- und Sportkreises Marktleuthen ist sowohl am Ostersonntag (31. März) als auch am Samstag, 6. April, jeweils um 19.30 Uhr auf den

Brettern, die die Welt bedeuten, in Aktion zu erleben. In der Stadthalle steht zweimal die Komödie "Ab durch die Mitte" von Markus Winzer auf dem Spielplan. Die Freunde des Laienspiels dürfen sich auf einen vergnüglichen Abend freuen.

Und worum geht es während der drei Akte? Nacheinander treffen drei Männer und vier Frauen auf einer Waldlichtung aufeinander. Die Damen haben sich verirrt. Der Aufbau ihres chinesischen Billigzeltes entpuppt sich als riesiges Problem. Die Herren haben einen Schminkkoffer mit wertvollem Inhalt gefunden. Was tun mit dem vielen Geld? Schließlich arrangieren sich Männlein und Weiblein für die Nacht und verteilen sich gemischt auf die Zelte. Es knistert vor Erotik.

Eintrittskarten gibt es für beide Veranstaltungen in der Papeterie Johanna de Waele in der Martin-Luther-Straße in Marktleuthen und an der Abendkasse.



Und das sind die Mitwirkenden der beiden Theaterabende in der Marktleuthener Stadthalle: Sarah Geisinger, Sabine Zollitsch, Lena Wentzler und Petra Drewello (sitzend, von links), Reiner Zollitsch, Jürgen Knöfel, Matthias Zollitsch und Harald Fischer (stehend, von links). Souffleur ist Dietmar Drewello.

# Verpflegungstrupp absolviert Großeinsatz

heit Marktleuthen ist unlängst zu einem Evakuierungs-Einsatz nach Bamberg gerufen worden. Wegen eines Bombenfundes auf dem Flugplatz Bamberg-Breitenau mussten 4200 Einwohner evakuiert werden.

BRK-Bezirksbereitschaftsleitung forderte für diesen umfangreichen Evakuierungs-Einsatz die Verpflegungseinheit der Bereitschaft Marktleuthen zur Verköstigung der Einsatzkräfte an.

Wie der stellvertretende Bereitschaftsleiter Joachim Fischer berichtet, setzte sich die in Marktleuthen stationierte "Schnelle Einsatzgruppe Verpflegung" am frühen Morgen mit dem Betreuungs-Lkw und dem

Marktleuthen – Die Rotkreuz-Ein- Mannschaftstransportwagen sowie elf Helfern in Richtung Bamberg in Marsch. Am Einsatzort richteten die Marktleuthener eine Verpflegungsstelle ein. Nachdem dies geschehen war, konnten die knapp 1000 eingesetzten Einsatzkräfte der Polizei, des Roten Kreuzes, der Johanniter, des Technischen Hilfswerks und der Feuerwehren mit einem deftigen Mittagessen und Getränken versorgt werden.

> Der Landes-Bereitschaftsleiter des Roten Kreuzes dankte nach getaner Arbeit allen Helfern und Führungskräften auch aus Marktleuthen, die beim engagierten und hochprofessionellen Evakuierungs-Einsatz in Bamberg aktiv im Einsatz waren. H. G.

#### ANZEIGE |













Maggi fix & frisch

Rouladen

versch. Sorter



ne Haftung. EDEKA ZENTRALE AG & Co. KG, New-York-Ring 6, 22297 Ha

**Havana Club Rum 3 Jahre** 40% Vol. 0,7l Flasche 1l = € 15,70

**EDEKA Sahne-Torte** in den Sorten

Milka Schokolade

100g, 87g / 100g Tafel 100g = € 0,59 /

€ 0,68

ehr Informationen auf edeka.de

### Michael Galimbis erfährt großen Vertrauensbeweis

Bad Alexandersbad - Über einen großen Vertrauenbeweis hat sich der Vorsitzende des CSU-Ortsverbandes Bad Alexandersbad, Michael Galimbis, gefreut: Die Mitglieder wählten ihn bei der Jahreshauptversammlung im "Schweizer Haus" einstimmig erneut zu ihrem Vorsitzenden.

In seinem Rechenschaftsbericht hatte Vorsitzender Galimbis die Arbeit des Ortsverbands im Gemeinderat sowie in verschiedenen regionalen und überregionalen Parteigremien erläutert. Besonders hob er die Zusammenarbeit im Kreisvorstand hervor. Hier seien die Vertreter aus Bad Alexandersbad immer präsent und brächten sich konstruktiv in die

Mit Blick auf Weißenstadt sprach sich Berek erneut für ein "Sowohl als auch" statt eines "Entweder oder" aus. "Was könnte der Region Besseres passieren, als ein historisches Heilbad und ein neues Heilbad ihr Eigen zu nennen", sagte Berek. Er bedankte sich für die Unterstützung durch den CSU-Ortsverband. Aber auch der Kreisverband stehe hinter dem Heilbad, allen voran Landtagsabgeordneter Martin Schöffel, Landrat Dr. Döhler und der CSU-Kreisvorsitzende Wolfgang Kreil.

Landtagsabgeordneter Martin Schöffel lobte die Arbeit der CSU in Bad Alexandersbad. Besonders hob er den Mut der Verantwortlichen hervor. "Wie man in Bad Alexanders-



Das ist die Führungsmannschaft des CSU-Ortsverbands Bad Alexandersbad. Links im Bild Landtagsabgeordneter Martin Schöffel.

Den Anstieg der Mitgliederzahl wertete Galimbis als ein Zeichen für die gute Arbeit. Noch vor Kurzem zählte der Ortsverband 18 Mitglieder, nun seien es 29, Tendenz steigend. "Vielleicht ist ja unser zweiter Bürgermeister das 30. Mitglied", sagte Galimbis mit Blick auf Lutz Büttner, der als Parteiloser auch zur CSU-Versammlung gekommen war.

Bürgermeister Peter Berek hob das gute Miteinander im Gemeinderat über alle Fraktionen hinweg hervor. Als wichtigste Aufgabe bezeichnete er den Bau des Kurmittelhauses und die Neugestaltung der Ortsmitte. Hier gehe es in die entscheidende Phase. Und erst jetzt zeige sich, ob der seit 2008 eingeschlagene Weg zum Erfolg führt, betonte Berek.

Den "Badener Masterplan" zeichne aus, dass alle Projekte und Maßnahmen ineinandergreifen. Dies beinhalte allerdings auch die Gefahr, dass der Plan infrage steht, sobald eines der Hauptprojekte nicht umgesetzt wird, sagte der Bürgermeister.

bad die Projekte angeht und umsetzt, das ist beispielhaft", betonte der Landtagsabgeordnete.

Er griff das Thema Kurmittelhaus auf und sagte zu, sich hier weiter unterstützend einzubinden. "Dieses Projekt muss schnellstens umgesetzt werden." Er selbst werde dafür alles in seiner Macht stehende tun. Besonders stellte der Abgeordnete die Zusammenarbeit heraus, die sich im Landkreis etabliert habe. Hier zögen alle Gemeinden an einem Strang.

#### **Der Vorstand**

Der Vorstand des CSU-Ortsverbands setzt sich so zusammen: Vorsitzender Michael Galimbis, zweiter Vorsitzender Ralf Gerboth, Schriftführer Hans Galimbis und Kassier Helmut Müller. Als Kassenprüfer fungieren Andrea Voit und Daniel Kilgert. Zu Beisitzern wählten die Mitglieder Peter Berek, Tanja Rieß, Sigurd Strobel, Jochen Scharf und Willi Reichel.